

Toulouse, vendredi 2 décembre 2016

Communiqué de presse

3^{ème} ligne de métro : résultats de l'expertise complémentaire – lundi 5 /12 à 20 H 00

Dans sa séance du 26 octobre 2016, la Commission nationale du débat public (CNDP) avait décidé la réalisation d'une étude complémentaire sur les caractéristiques du modèle de trafic utilisé, sur les hypothèses retenues pour générer ces données de trafic, et sur la sensibilité des trafics à une variation de ces hypothèses.

Cette expertise complémentaire a été effectuée par un groupe d'experts indépendants :

Jean Frebault : Ingénieur général honoraire, ancien directeur de l'aménagement et de l'urbanisme au ministère de l'Équipement et ancien président de la section Urbanisme Aménagement au conseil général des PC.

Marc Perez : Directeur du département Etudes générales Transport Technologie Consult Karlsruhe (Germany).

Matthieu de Lapparent : Docteur en économie des transports, enseignant chercheur à l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne.

Clément Morin : Ingénieur transport, chargé de la modélisation à la direction régionale de l'Équipement et de l'aménagement d'Ile de France.

La Commission particulière du débat public (CPDP) et M. Marc Pérez en présenteront les conclusions :

LUNDI 5 DECEMBRE à 20 H 00, à l'hôtel Mercure de Toulouse centre St Georges (rue Paul Mériel), salon Saint-Etienne.